



## Exejeutivos inmobiliarios se unen a las familias Bosch y Garcés para desarrollar polo logístico en Puerto Montt

Los exejeutivos inmobiliarios Matías Vicuña y Andrés Valenzuela se unieron a inversionistas particulares e institucionales, entre la familia Bosch Kreis -controladores de Bosch y Las Majadas- y el empresario agrícola Hernán Garcés, para crear la empresa Global Austral, a través de la cual desarrollarán el primer núcleo logístico en Puerto Montt. Emplazado en la Ruta 5 Sur, a la altura del kilómetro 1.017, en el sector Chinchín, este centro

considera una inversión inicial de US\$ 6 millones y abarca una superficie de 15 mil metros cuadrados (m2), con 28 módulos base de bodegaje. Matías Vicuña, socio y gerente general de Global Austral, explicó que dentro del plan de negocios de la compañía se proyecta la futura instalación de centros regionales industriales similares en las ciudades de Chillán, San Fernando, Antofagasta, La Serena y Concepción.